

Compareció el Gral. Batista en “Ante la Prensa” por CMQ-TV

Respondió todas las preguntas de los periodistas acerca de numerosos temas nacionales y políticos

Anoche, en el programa “Ante la Prensa”, de CMQ-TV, compareció el mayor general Fulgencio Batista, candidato a la presidencia de la República por los partidos de la coalición. Fue coordinador del programa nuestro distinguido colaborador doctor Jorge Mañach, y figuraron como entrevistadores nuestros compañeros doctor Francisco Ichaso, Eduardo H. Alonso y Horstman.

Se desarrolló en la siguiente forma:

MANACH. — Muy buenas noches, señoras y señores. CMQ.TV tiene sumo gusto en brindarles a ustedes esta noche la comparecencia del mayor general Fulgencio Batista Zaldivar, candidato presidencial de la Coalición Progresista Nacional. Esta empresa desea agradecerle profundamente al general Batista la deferencia que él ha hecho al venir a participar de este programa, habida cuenta de las múltiples responsabilidades que en estos momentos pesan sobre él, deferencia que, por otra parte, no es ya tanto a esta empresa, como a la opinión pública cubana que está naturalmente deseosa de conocer las orientaciones de persona de tanto relieve y significación en la vida nacional.

Va a iniciar el interrogatorio el señor Eduardo Héctor Alonso. **BATISTA:** Si me permite, para una cuestión previa. Me presumo naturalmente que los señores periodistas van a estar muy interesados en hacerme muchas preguntas, y ojalá que el tiempo alcance para poder satisfacer esta curiosidad, que no

sólo tiene que ser de los señores periodistas, sino también de la opinión pública, del pueblo que nos escucha.

En la cita que me hicieron los señores Mestre, yo les pedí que en obvio del tiempo y para poder emplear todo el mayor espacio posible, me hicieran el obsequio de suprimir los anuncios que intercalan como intermedio, precisamente para reposar y para responder naturalmente a los intereses de la empresa.

MANACH. — Así se ha dispuesto, general.

BATISTA — Muchas gracias.

ALONSO. — General Batista: Nosotros en cada una de estas entrevistas prácticamente hacemos una especie de survey, porque nos asedian las colaboraciones y en este caso esto se ha multiplicado hasta el infinito. Yo he tenido que recluirme casi para que no me sugirieran todo lo que tengo que preguntar. Quiero decir que traemos una impresión fresca de la opinión pública. A mi, todos los que se me han acercado, la casi totalidad, me han sugerido hacerle una pregunta que, desde luego, no soy portador de ella, porque la estimo un agravio, pero no puedo desatender a todas esas personas amigas, casi todas, sin dejar de referirme a la misma. Se trata de si el general Batista entregará la Presidencia en caso de perder las elecciones. Yo he contestado ya por él y he dicho que sí.

